

Peduli Lingkungan, Polri Bersihkan Sampah Bersama Masyarakat di jajaran ruko ramayana

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jul 13, 2023 - 13:55



Polres Cianjur - Wakapolres Cianjur KOMPOL Andry Fran Ferdyawan S.Pd., S.I.K., M.M., CPHR., memimpin pelaksanaan kegiatan "Peduli Lingkungan" dengan tema "Membersihkan Sampah Serentak Bersama Polri" di wilayah hukum Polres Cianjur. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, tanggal 13 Juli 2023, pukul 08.00 WIB hingga selesai, bertempat di jajaran Ruko Ramayana, Jl.

Pasar Baru, Kel. Muka, Kec/Kab. Cianjur.

Dalam kegiatan ini, Wakapolres Cianjur didampingi oleh beberapa pejabat utama polres cianjur antara lain Kabag SDM Polres Cianjur Kompol Faisal SH., MH., Kapolsek Cianjur diwakili oleh Kanit Intelkam Polsek Cianjur Kota AKP Maman Abdurahman SH., KBO Sat Samapta Polres Cianjur Iptu Dedi, Paur Subag Bin Ops Bag Ops Polres Cianjur Iptu Asep Mahfud, dan Kanit Bintibmas Sat Binmas Polres Cianjur Ipda Ade Ruhimat. Turut hadir pula Lurah Kelurahan Muka H. Deden Mulyadi S.IP dan staf Kelurahan Muka.

Acara ini juga dihadiri oleh tokoh masyarakat, tokoh pemuda, karang taruna, serta masyarakat sekitar. Selain itu, turut bergabung dalam kegiatan ini adalah komunitas SSB Barisan Banteng FC. Jumlah keseluruhan peserta kegiatan ini mencapai 85 orang.

Fokus utama kegiatan ini adalah membersihkan sampah yang ada di sepanjang Jl. Ruko Baru Pasar Ramayana, RT. 001/009 Kel. Muka, Kec/Kab. Cianjur. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menunjukkan kepedulian Polri dan masyarakat terhadap kebersihan lingkungan sekitar. Dalam rangka menjaga kebersihan dan kesehatan Cianjur, kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk menjaga alam, sekaligus alam yang menjaga kita.

Wakapolres Cianjur, KOMPOL Andry Fran Ferdyawan S.Pd., S.I.K., M.M., CPHR., mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari peran aktif Polri dalam membantu menjaga lingkungan yang bersih dan sehat. Selain itu, melalui kegiatan ini Polri juga ingin melibatkan masyarakat agar ikut berperan serta dalam menjaga kebersihan lingkungan di sekitar mereka.

Selama kegiatan ini berlangsung, kekompakan dan semangat gotong royong tampak sangat terlihat dari seluruh peserta kegiatan. Dengan menggunakan peralatan pembersih yang disediakan, mereka bahu-membahu membersihkan sampah yang ada di sepanjang jalan. Sampah-sampah yang terkumpul kemudian dibuang dengan benar untuk menjaga kebersihan lingkungan.

Semoga kegiatan "Peduli Lingkungan" ini menjadi langkah awal yang menginspirasi masyarakat Cianjur agar lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan di sekitarnya. Dengan kerjasama antara Polri dan masyarakat, diharapkan Cianjur dapat menjadi kota yang bersih dan sehat. Mari bersama-sama membangun lingkungan yang lestari demi masa depan yang lebih baik.